

## Satgas Preemtif Polres Gresik OPS Zebra 2020 Gencarkan Sosialisasi Tertib Lalin Dan Prokes

Achmad Sarjono - [JATIM.WARTABHAYANGKARA.COM](http://JATIM.WARTABHAYANGKARA.COM)

Nov 3, 2020 - 16:38



GRESIK, - Polres Gresik melalui Satgas Preemtif Satlantas melakukan upaya peningkatan kesadaran berlalu lintas guna mendukung Operasi Zebra Semeru 2020.

Hal ini dibuktikan dengan melakukan kampanye sosialisasi tertib berlalu lintas kepada pengendara kendaraan bermotor dan masyarakat di Pos 2F Jl. Veteran

Pos 2F JL. Pahlawan Kabupaten Gresik, Selasa(3/11/2020).

Kasatlantas Polres Gresik, AKP Yanto Mulyanto, S.H., S.I.K, yang memimpin berlangsungnya giat tersebut membagikan brosur himbauan, masker serta helm dan juga penempelan stiker ayo pakai masker, dan Nasi Bungkus sebagai upaya pencegahan penyebaran Covid-19.

Lanjut Yanto mengatakan tujuan digelarnya Giat kampanye sosialisasi keselamatan berlalu lintas dan protokol kesehatan ini untuk menciptakan Kamseltibcar lantas dan para pengendara juga harus disiplin terhadap prokes Covid-19, yakni selalu mengenakan masker, dengan mencuci tangan dan menjaga jarak. Kemudian memberikan Sosialisasi bahwa ops Zebra 2020 dimulai tgl 26 Oktober – 8 November 2020 mendatang bersama SD Muhammadiyah 1 GKB serta superhero.

“Kita juga menghimbau kepada pengendara untuk menjadi contoh tertib dalam berlalu lintas ditengah masyarakat dan sebagai pelopor keselamatan berlalu lintas, zero accident diwilayah Hukum Polres Gresik” kata Yanto.

“Alhamdulillah pelaksanaan giat hari ini bersama siswa/siswi SD Muhammadiyah 1 GKB serta superhero berjalan dengan aman dan kondusif.

Yanto berharap dengan berbagai macam sosialisasi kepada masyarakat Gresik bisa membantu kepolisian menjadi duta keselamatan dan penyampai berita bagi keluarga dan anggota masyarakat agar tertib berlalu lintas agar kedepan wilayah hukum Polres Gresik Zero Accident.

“Kami menghimbau kepada pengguna jalan agar berhati-hati saat berkendara untuk mengurangi kecepatan saat berkendara dan dilarang melawan arus saat berkendara, kami juga memberitahukan beberapa sasaran target Ops Zebra Semeru 2020” katanya

Ada tujuh sasaran prioritas pelanggaran lalu lintas, diantaranya Pengemudi yang menggunakan HP, Pengendara dibawah umur, Bonceng tiga.

“Selain itu, para pengendara yang menggunakan helm standar, Pengendara kondisi pengaruh miras atau narkoba, Pengemudi lawan arus dan langgar rambu, serta kendaraan melebihi batas kecepatan,”pungkasnya.( Jon)